



だいの風

日高市立武藏台小中学校
令和7年12月24日 第15号

今年度のキーワード「対話・創造・挑戦・交流・表現」

学校教育目標

- 自立 かんがえる子・じょうぶな子
- 創造 かんどうする子
- 共生 なかよくする子



「2学期を振り返る」

秋馬 信之

師走も半ばを過ぎ、朝晩の冷え込みが一段と厳しくなってきましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。本日をもって、令和7年度2学期の教育活動を、保護者・地域の皆様から様々なご支援をいただき、無事終えることができました。心から感謝申し上げます。

さて、今年度は本校の教育課程（義務教育学校の特色を生かした教育課程）を確立する1年とし、日々の教育活動を展開してきました。その中でも異年齢交流を生かした教育活動は、本校の教育課程の軸となるものです。おかげ様をもちまして、保護者・地域の皆様のご理解とご協力のもと、今学期実施した大運動会、校内音楽会、全校遠足等は、本校の特色を生かした学校行事として、無事成功裏に終えることができました。

実施にあたっては、年度当初より昨年度の反省等を踏まえ、本校の特色を生かすべく体育部、音楽部、特活部の教職員が中心となって教職員間で協議を十分に重ね、計画・立案しました。校長として、開校以来1年目より2年目、2年目より3年目と、熱意と創意をもって学校行事を構築してきた教職員と子どもたちを誇りに思っています。

異年齢交流を生かした教育活動は、上級生から下級生に対する思いやりの心や下級生から上級生に対する憧れの気持ちが醸成され、社会性や自己有用感が育まれると言われています。更に教育的効果が高まるよう、教職員一同、次年度に向けて話し合いを重ね、武藏台小中学校の特色を生かした教育課程を編成し、更に高みを目指してまいります。

部活動においては8年生が主力となり、女子卓球部、男子テニス部が県大会出場しました。また、陸上クラブの9年生庄野さんは8月に行われた全国大会に続き、ジュニアオリンピック、更には埼玉県代表として国体に出場しました。特に国体においては、成年少年男子4×100リレーで1走を務め、全国7位という立派な成績を収めました。

その他、日々の授業、学年行事、清掃活動、また子どもたちの日常の様子から成長を感じる場面がたくさんありました。子どもたちの笑顔は、私たち教職員の元気の源です。引き続き3学期も、本校の経営理念である「みんなが笑顔になる学校」を目指し、教職員一同、全力で教育活動にあたっていく所存です。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

〈武藏台小中学校の特色 異学年交流を生かした教育活動の様子〉

【第3回 大運動会】

10月4日(土)に実施した大運動会。時折雨が降り心配しましたが、子どもたちは青組と赤組に分かれて競技を行い、また学年種目や演技を披露し、大いに盛り上がりました。また、前期課程と後期課程の児童生徒が互いに応援している姿がとっても微笑ましく、武藏台小中学校のよさを感じることができました。台っ子の皆さんの成長を感じる日となりました。



【第3回 校内音楽会】

10月25日(土)に実施した第3回校内音楽会。練習時間が短い中、どの学級も協力して、感動的な音楽(合唱・合奏)を体育館いっぱいに響かせてくれました。子どもたちが自分たちの思いや考えたことを、音楽を通じて表現している姿は、本当に素晴らしいものです。

先生方と一緒にになってつくった音楽に、心からブラー！です。



【第3回全校遠足】

11月22日(土)に実施した全校遠足。熊が目撃されたという情報があり、急遽コースを変更しました。当日は晴天に恵まれ、1年生から9年生までの縦割り班でお弁当を食べたりレクリエーションをしたり、楽しいひと時を過ごすことができました。特に、後期課程のお兄さんお姉さんが前期課程の児童をサポートしている姿が印象的でした。



〈台っ子頑張っています！〉

【埼玉県 歯・口の健康に関するポスター・コンクール】「県会長賞」8年1組 さん
【埼玉県 歯・口の健康の健康啓発標語コンクール】「入賞」4年1組 さん 「入賞」9年1組 さん
【日高市 こども俳句展】「秀作」5年1組 さん 【日高市青少年の主張大会】「市長賞」9年1組 さん
【日高市 家族ふれあいポスター・コンクール】「ハッピーグローバル賞」2年1組 さん
【所沢間税会 税の作文】「佳作」6年1組 さん 【絆・ふれあいポスター・コンクール】「市長賞」3年1組 さん
【日高市 人権作文】「日高市代表」7年1組 さん 「入選」6年1組 さん 「入選」5年1組 さん
「入選」4年1組 さん 「入選」3年1組 さん 「入選」2年1組 さん
「入選」9年1組 さん 「入選」8年1組 さん
【埼玉県アンサンブルコンテスト西部地区大会】「銅賞」吹奏楽部 8年1組 さん 7年1組 さん
・7年1組 さん 7年1組 さん 7年1組 さん 7年1組 さん
【埼玉県郷土を描く児童生徒美術展】「入選」1年1組 さん 「入選」4年1組 さん
「入選」6年2組 さん 「入選」7年1組 さん 「入選」8年1組 さん
「入選」9年1組 さん 【あいさつ運動・子どもを守る家の標語】



〈保護者の皆様へ〉

本日の終業式で2点子どもたちに話をしました。是非ご家庭においても話題にしていただければと思います。

①今日のような終業式を「節目」と言います。「節目」は本当に大切で、この「節目」の日を大切にしない人は、新たなスタートを切ることができません。その理由は・・・、「節目」は未来を切り拓く出発点だからです。では「節目」の日に何をするのか・・・。まず、通知表をもとに、この2学期をしっかりと振り返ってください。具体的には「何ができるようになったか」「何がまだ自分には足らないのか」などを振り返り、これから具体的に「何をどのように頑張るか」考えてみてください。そして、「一年の計は元旦にあり」と言いますが、最初が肝心です。そして考えたことをもとに、1月1日の元旦の日に目標を立て、3学期の始業式には「目標や頑張りたいこと、やるべきこと」を明確に言えるようにして登校してください。2026年、新たなスタートを切れることを期待しています。

②家族の一員として、家の大掃除をして、家族に貢献してください。昨日の大掃除、本当に皆さん、よく頑張って掃除をしていました。ありがとうございます。掃除をやり終えたあと、どんな気持ちになったかな?多くの人が清々しい気持ちになったのではないでしょうか。ぜひ、今度は家族のために、家族の一員として、年末の大掃除を本気になって取り組んでください。そして、2026年の新年を清々しい気持ちで迎えてください。「本気でやれば疲れないから、本気でやれば爽やかだから・・・」。

それでは、年明け、1月8日(木)の3学期始業式で、笑顔で皆さんと会えることを楽しみにしています。